
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
ONZE ARPENTS 

 
Lundi 14 janvier 2025, 18h30 

 

ORDRE DU JOUR  
 

● Date des prochaines 
réunions 

● Retour sur le marché de 
Noël 

● Point sur les groupes de 
travail 

● Projet de gazette 

● Projet de dépôt de 
dossiers au prochain 
budget participatif  

● Préparation de la 
présentation à la plénière 
du 29 janvier 

● Questions diverses 

 
£ 
 
 
 

1) Date des prochaines réunions     

- Mardi 22 avril 

- Lundi 2 juin 

- Lundi 8 septembre 

- Fête de quartier : samedi 20 ou 27 septembre 

- Mardi 25 novembre 

 

2) Retour sur le marché de Noël des Onze Arpents du 13 décembre 

   Il a été un succès avec une bonne fréquentation 

   Points à améliorer ou à discuter : 

- Améliorer la visibilité avec banderole et oriflamme 

- Problème de la place : plus proche de l’entrée mais concurrence avec le 

vendeur de vin chaud 

- Problème de la concurrence sur le vin chaud : proposition de l’acheter sur 

place au vendeur et non pas à Ikéa. 

- Autres produits : chocolat chaud, crêpes et gaufres 

    

     



 

 

3) Point sur les groupes de travail  

a) « Mobilité » 

   Une réunion avec les services techniques a eu lieu : la localisation des places de 

parking rue Mandela est à revoir. 

.   Mayalen a participé début décembre à la première réunion de la "commission 

communale pour l'accessibilité ». L’aménagement de la rue de Bel Air et de la rue 

Bournais a été réalisé en 2024 ; prévision de l’aménagement de la rue des onze 

Arpents pour 2025. 

   Profiter de la distribution de la gazette pour noter les aménagements à prévoir pour 

chaque secteur et les envoyer à Mayalen. 

 

b) Compost 

  Le lieu de l’installation d’un compost au centre commercial des onze arpents a été 

vu avec les membres du CDQ. Pas de nouvelles récentes. Monsieur le maire ne 

souhaite pas l’installation du compost si le problème de l’entretien n’est pas résolu. 

 

c) Création d’une commission « animation » 

     Véronique évoque la possibilité de création d’autres animations de quartier dont 

celle du concours de plus belle décoration de Noël de maison. 

    Un groupe de travail est constitué : Véronique, Nadège, Marc, Françoise C et 

Françoise G.  

 

 

 

 

4) Projet de gazette :  

Elle n’est pas finalisée à ce jour. Personnes impliquées Daniel, Monika et Jacqueline 

HUET 

A finaliser avant la fin du mois 

 

5) Projet de dépôt de dossier au prochain budget participatif 

Deux dossiers sont évoqués en voyant la possibilité soit déposé à l’appel d’offres du 

budget participatif départemental. 

a) Le projet rue Paul Gauguin/chemin des plantes qui comporte l’installation d’une 



 

 

table de pique-nique, la plantation d’arbres et de fleurs et la réfection du terrain 

de pétanque. L’enquête auprès des riverains concernés sur leur attente / 

terrain de pétanque (flyer récemment finalisé) sera réalisée prochainement 

pour voir leur attente /projet et obtenir leur accord. 

  Le groupe de réflexion comprend Mayalen, Philippe, Jean-Philippe, Daniel S et 

Françoise C. 

b) Le projet du remplacement du pont de la promenade dans les vignes avec une 

pancarte ou un kiosque sur l’histoire du quartier des Onze Arpents, voire une 

table de pique-nique. 

 

6) Préparation de la présentation à la plénière du 29 janvier 

  Proposition de réalisation d’une dizaine de diapos avec présentation et 

fonctionnement du CDQ, réalisations et projets en l’agrémentant de photos 

 
 

7) Questions diverses 

  Pas de questions diverses 

              

 

PROCHAINE REUNION : 

    Mardi 22 avril 2025 A 18H30,  

                                            Cellier de Cangé 

 

 

 

 


